

# 走れ匠吾

采女が丘  
グリーンパトロール活動記録  
(182号-B)

オリンピック 日本を代表して  
マラソンを走る 中村匠吾さん

## 内部陸上少年団監督 水谷渉さんに聞く

自分の子供が加入して走っていたので少年団の手伝いをしていたのが当時小学校の先生方が校外の団体の指導をやめることになって、中高で陸上をやっていた自分にお鉢がまわってきたのだという。

現在も監督・コーチとして週4回子供たちの面倒を見ているという。中村匠吾効果で少年団はいま32名になっているそうだ。

水谷さんは波木町在住、69才

### <今も連絡がありますか？>

あります。あります。今頃の子と違うんでしょうか。絵文字やスタンプなど使わないで、ていねいなんだが親しみ深い文章でメールをくれます。

オリンピックが延期となり辛かったでしょうねえ。



そうそうついこの間も四日市に帰っている連絡がありました。采女が丘団地で羨と走っていたんじゃないですか。

### <あなた強運だなぁ オリンピック選手を育てるなんて>

そうですねえ。ありがたいことです。垂れ幕は私が注文しました。匠吾君が帰ってきたときよろこんでくれるように。



インタビュー  
グリーンパト 戸田 (2021/4.16) 水谷渉監督

> 采女が丘からオリンピック選手が誕生したというので興奮しています。どんな子供さんでしたか？<

おとなしい子でフガケ

たり騒いだりしない真面目。写真を見るとたいてい後列に立っているような子でした。

5年生の時から指導しましたが短距離はそれほどではなく長距離が向いていると思いました。

6年生で三重県の大会で、タスキレー(小学生の駅伝)に出て区間賞を取りました。あのときはうれしかったなあ。

“子供を育てるってこんなことなのか、逸材を感じたのはそのときです。”



残念ながらその時の写真ではない。(体育会のときのもの) 右端が匠吾君だ。(2004.9)



オリンピック選手になるなんてこんな私の幸運は予想できませんでした。

彼はその後指導者に恵まれましたね。上野工業高では5000mで13分50秒の県記録を持っています。駒沢大学では熱田→伊勢神宮の駅伝で区間賞をとったし、キャプテンになって箱根駅伝にも出た。「育てた」といわれるのはうれしいが、彼ですよ。「彼が頑張ってくれたから」ですよ。

(もう少し書きたい。次号も読んでくれますか？)

コロナ禍をつき破ってオリンピックで  
中村匠吾君は走る。応援しよう。

